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《総務》来年度役員候補者案が内定 

1 月にスタートした 4 年度自治会役員改選のスケジュールは、公募による立候補者の取りまとめが終わり、2

月に入って推薦委員の活動が始まりました。 

先月お知らせしたように、地域コミュニティ支援課との話し合いで、今年に限り、①推薦委員会は役員会出席

者から 8 人を選び、当番役員である口野副会長と村澤総務役員の計 10 人で構成する。②候補者の担当業務につ

いては、立候補者の希望を優先する――形式で行われました。委員のお名前は下記の通りです。 

長山副会長、村澤総務役員、口野副会長、荒木副会長、矢島会計役員、山田副会長、二宮広報役員、正岡睦会

会長、今田民生委員、藤島会長。 

2 月 1 日の推薦委員会設置以降、各班から輪番の候補者および自主立候補者との折衝を重ねた結果、4 年度自

治会役員・委員候補者案が下表のとおり内定しました。各候補者は、4月 24日に開催予定の自治会総会で承認・

就任の運びとなります。(敬称略) 

〈役員〉 

担当    

会長 藤島 紀雄(17)   

副会長 荒木 伸夫(15) 山田 響(３) 口野 觔(15) 

会計 矢島 真知子(2) 石濱 正男 (21)  

総務 大坪 喜美子(11) 村澤 醇冶(15)  

広報 二宮 慶三(17) 小谷 岳司(24)  

環境 関 昭博(15)   

防犯 伊藤 賢(11) 鈴木 勇二(15)  

交通安全 服部 昭雄(7)   

防災・防火 早川 威(14) 倉持 翔太(5)  

衛生 高橋 スサナ(10) 工藤 善明(24)  

福祉 菊田 有子(5) 鈴木 宏彰(19)  

高齢福祉(新設) 堀家 彰生(22) 佐藤 鮎子(3)  

青少年 岡 紀美子(20) 宮川 正澄(18)  

世代交流 坂上 慶司(17) 早坂 良雄(14班)  

監事 正岡 一男(21) 長山 隆(17)  
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<委員> 

担当    

自治会館運営委員 高城 泰之(2) 長島富貴子(9)  

体育振興会委員 山中 貴裕(13) 鶴島 啓二(10)  

行事運営委員 蓑谷 信子(21) 千葉 小萩(4)  

スポーツ推進委員 米澤 高志(24)   

社会福祉推進員 中山 静子（22） 渡辺 亜里（23）  

ごみダイエット推進員 新倉 義男(19)   

なお、2丁目の公募で選ばれた役員・委員以外に、7自治会会長会議で選出された横断組織のリーダーとして、

以下の 3名が活動中です。 

・湘南鷹取連合自治会会長      藤島紀雄(17班) 

・鷹取体育振興会会長        金子文夫(7班) 

・湘南鷹取まつり実行委員会委員長  関 昭博(15班) 

【特殊詐欺にご用心！！】 

湘南鷹取で 100万円の被害がありました！ 

特殊詐欺(振り込め詐欺)の手口は巧妙化しています。 

 

・息子や孫などの親族を名乗って、お金を要求 

・警察官、銀行協会、デパート職員を騙って「キャッシュカードが不正に利用されています」。 

・ご自宅に「訴訟最終告知のお知らせ」等と書かれたはがきが届く。 

・ご自身の携帯電話に、ショートメールで「登録料金未納のお知らせ」が届く。 

・市役所の健康保険課等を名乗って、「医療費や保険料の還付金がある」と電話。 

・確定申告の時季にあたり「所得税の返還手続きをします」という電話。 

・「パソコンがウイルスに感染したので、修理するためにコンビニで、アマゾンギフトやグーグルプレイカードを

購入しないといけません」 

・「ギャンブル必勝法があります。知りたい人は登録料を払ってください」。 

・「新型コロナワクチン接種しましょう」と電話や SNS で金銭を要求したり、個人情報を聞き出したりする。 

このような電話、はがき、メールなどはすべて詐欺です。 

 

還付手続きは電話でおこなうものではありません。 

電話でお金の話が出たら詐欺です。 

キャッシュカードは手渡さない、送らない。暗証番号は教えない。 

この手の詐欺対策は、ひとつしかありません。 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいので

す。ですから、 
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留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！   

を徹底してください。  

 

 

【各警察署及び市役所の連絡先】 

田浦警察署 861-0110 横須賀市地域安全課 822-9707 

《防災》3/20 2丁目自主防災訓練中止のお知らせ 

3 月 20 日に予定していた 2 丁目自治会の自主防災訓練は、“密”を避けるため鷹中グラウンドのみで行うこと 
が、決定しました。 

起震車による「震度６」体験を中心に、極力小規模の計画を立案、消防局との打ち合わせを進めていました。 
しかし、現在（3 月 3 日）、まんえん防止重点措置が 3 月 21 日まで延長されることが決定的になりました。 

市の指導により、重点措置発出中は、防災訓練は行えないことになっています。防災隊長会議において。やむを 
得ず、中止の決定に至りました。 

2 年間中止になっているこの訓練、いつの日か再開できるよう、祈るばかりです。 
《福祉》新 1 年生に入学祝いを贈ります 

小学校入学を迎えるお子さんに、当自治会も祝意をあらわすため、ささやかなプレゼントを用意しました。 

該当するお子さんに、民生児童委員、福祉役員が 3月吉日にお届けにあがります。 

《市長表彰》15 班・関さん、23 班・露木さん、受賞！ 

2月 13 日、文化会館大ホールで、横須賀市市民表彰式が行われました。 

今年度は、2年ぶりに一堂に会しての表彰式、受章者には横須賀市長から表彰状が手渡されました。 

わが 2丁目からは、「湘南鷹取の環境を守る会」(里親花壇グループの正式名称)代表・関さん(15班)と 23

班・露木さんのお二方が表彰されました。 

長年にわたる町内美化活動への貢献が認められてのものです。 

昨今、2丁目の景観については国土交通大臣賞を受賞するなど著しいものがあり、各界から注目されてい

ます。里親グループ、露木さんのお力は大であり、紙面を借りお礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

留守電で 

安心！ 

📖📖 📘📘 ひととき 

2丁目豆知識(6) ：「2丁目だより」について 

 自治会では「2 丁目だより」として毎月定期的に「戸別配布」の形で、会員全世帯の皆様に情報をお届けしてい

ます（他に、防災・防火情報も）。目的は、会員の生活に密接に関係すると考えられる情報・計画等を漏れなく知っ

ていただくことです。 

 主な内容【担当】は： 

①：自治会/周辺地域/行政の活動状況と方針・計画など【会長】 

②：地域安全にかかわる情報・アドバイス（市地域安全課/警察からのお知らせ）【会長】 

③：実際に活動されている現場からの報告（花壇・緑化活動）【里親花壇・睦会】 

④：一斉作業の予定や、会員の動き（掲示板）【総務・広報】 ⑤：その他（「ひととき」）【広報】 

 ここで⑤は今年度から試みたもので、①～④を割り付けた紙面に余裕のある時に組み込んでおり、「案外知られ

ていない自治会の仕組みや活動の紹介」「現場に密着した 2 丁目の情報（季節のたより：例えば「今年もツバメが還

ってきました！」）の紹介」などをお届けしています。これらに関して会員の皆様のお考えを反映させたく、ご提案ご

ざいましたらぜひお聞かせください。                   （この項：藤島、広報:二宮） 
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里親花壇の花だより・3月 

今年は何か開花が遅くありませんか。そう感じるのは私だけでしょうか。今花壇は２月末現在で、 

アブラナ・キンセンカ・ツバキ・ウメ・ノースポール・クリスマスローズ・ウズイスカグラ・ヒメ 

リュウキンカなど約 20 種の花が咲いている程度です。ヒメオドリコソウ・オオイヌノフグリなど春 

を告げる野草は見られるのですが、そう多くはありません。 

 さてミツカドネギ（三角葱：サンカクニラ：アリウム属）をご存じですか？ 茎は三角錐状（名前 

の由来です。茎断面は三角形）で、茎先に６-8 片の垂れ下がった釣鐘状の白い花をつけます。シラー 

に大変良く似ています（シラー・カンパニュラータは、丸い茎の先端に数個の釣鐘状の花をつけます。花の付き方も少し違います）。

３月中頃から花壇あちらこちらに見られ、ここ数年でやたら増えました。ミツカドネギはもともと観賞用として植えたものではないの

で雑草扱いです。球根ごと引っこ抜いては南町に面した大斜面に捨てるので、斜面は白い花が目立ち、そのうち全面ミツカドネギの群

落になるのではないでしょうか（結構綺麗です）。またミツカドネギは食べられるようです。茎を折るとニラの臭いがします。ただ花

壇のものを食用にすることはお勧めしません。葉が似ているスイセン（有毒です）が混在しており、間違うと大変です。(N．N)                               

春の緑化活動が始動しました：まずアガパンサスから！ 
睦会では、1 月号の本記事及び同月「班回覧資料」により、アガパンサスの株分け、苗のご提供をお願いいたしました。 これに対

し早速 10 件ほどの提供の申し出をいただき、2 月 27 日（日）にお預かりいたしました。まずはご報告とお礼を申し上げます。 

             この時期は丁度 1 年でも最も寒さ厳しい時期ですので、寒さの緩む 2 月末～3 月、初めての移植を計画し、

2 月 27 日（日）から 3 月 6 日（日にかけ）、鷹取中正門横に広がる斜面地への移植に着手することにしまし

た。移植後のアガパンサスを上手に育て、4 年後ぐらいには約４４０ｍ２程の土地にアガパンサスの群生が出

現するものと期待しています。 

この他にも、4 月にはこの斜面地へ皇帝ダリアの切り株を移植しますので、１１月前後には開花するので 

お楽しみにして下さい. 現在、道路わきの花壇には昨秋に植え付けしたビオラが咲き、斜面最上段の第 1 

ブロックでは、11 月に種まきした菜の花が咲き誇っています。ついでの折、ぜひお立ち寄りしてご鑑賞 

下さい。                                 （この項：正岡一男） 

 

 

 

2 月号掲載一番乗りウメ： 

只今満開です！(2/28) 

 

 

【活動予定】 

☆公園清掃        ：3 月 19 日（土）10 時から、第 2 公園（三角、G 公園）、第 5 公園（ゴリ公） 

                5 分間ひと掃き・9 時 30 分から お願いします 

☆防犯パトロール   ：鷹中バス停前集合、8 日（火）午後 2 時 30 分から、18 日（金）午後 4 時 30 分から、 

               28 日（月）午後 5 時 30 分から 

☆7 自治会合同パトロール：美装向かい側広場集合、15 日（火）午後 2 時から 

☆いきいきサロン  ：中止します 

【会員の動き】 

☆ご退会 ： 2 月 27 日でご退会が一世帯ありました 

☆ご逝去 ： 1 月 7 日、2 月 6 日及び 2 月 9 日にお三方がご逝去されました 

        謹んでお悔やみ申し上げます                以上 

菜の花：沢山咲きました

よ！ （2/27 撮影） 

新・花壇のたより 

 

  

 


